

Area de Beca: CM - Cs. Médicas

Título del Trabajo: PREVALENCIA DE APIÑAMIENTO DENTARIO ANTERIOR EN PACIENTES ADULTOS JÓVENES DEL HOSPITAL ODONTOLÓGICO DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA DE LA UNNE.

Autores: LOHRMAN CRISTAL D. - PELÁEZ ALINA N. - MAZZA SILVIA M.

E-mail de Contacto:

Teléfono:

Tipo de Beca: CIN - EVC

Resolución N°: 230/13

Período: 01/09/2013 - 01/09/2014

Proyecto Acreditado: J-012 Estudio epidemiológico de la prevalencia, severidad y necesidad de tratamiento de las maloclusiones en pacientes con dentición permanente, que concurren al Servicio Odontológico de la Facultad de Odontología de la UNNE. Secretaría General de Ciencia y Técnica UNNE. 2010/13

Lugar de Trabajo: Facultad de Odontología

Palabras Claves: Maloclusión - Alteraciones de la Oclusión - Malposición Dentaria

Resumen:

Introducción: Dentro de las alteraciones bucales de mayor prevalencia se encuentran las maloclusiones, ya que afectan a un amplio sector de la población, siendo consideradas un problema de Salud Pública. Entre las maloclusiones, encontramos el apiñamiento dentario anterior, siendo una de las manifestaciones más notables, por la repercusión que tiene en la estética del paciente, como en la predisposición a las caries y afectación de los tejidos periodontales.

Objetivo: Determinar la prevalencia de apiñamiento dentario anterior en sus diferentes grados de severidad según sexo, en pacientes adultos jóvenes del Hospital Odontológico de la Facultad de Odontología de la UNNE.

Materiales y Métodos: Se realizó un estudio observacional, descriptivo, de corte transversal. Fueron seleccionados 105 pacientes en edades comprendidas entre 16 y 35 años, que concurren al Hospital Odontológico de la Facultad de Odontología de la UNNE, los cuales cumplieron con los criterios de inclusión previstos en este estudio, como presentar dentición permanente y en caso de pacientes menores, disponer de su consentimiento y el de los padres o tutores. Se realizó un análisis descriptivo de la muestra empleando el software estadístico Infostat Versión 2011.

Resultados: Del total de la muestra, un 60% (63) correspondió al sexo femenino y un 40% (42) al masculino. Se observó que el 32% presentó apiñamiento dentario anterosuperior en diferentes grados de severidad, siendo un 5% leve, 14% moderado y un 13% grave. El apiñamiento dentario anteroinferior se presentó en un 47%, donde el 8% es leve, el 20% moderado y el 19% grave. Al analizar la distribución por sexo, se determinó en el sexo femenino un apiñamiento anterosuperior del 30% y anteroinferior del 45%. Mientras que en el sexo masculino el apiñamiento anterosuperior fue del 34% y anteroinferior del 50%.

conclusión: El apiñamiento dentario anteroinferior es el más prevalente en ambos sexos en diferentes grados de severidad.

Becario
(Firma)

Co-Autor
(Firma)

Co-Autor
(Firma)

Director de Beca
(Firma y Aclaración)

Director de Proyecto
(Firma y Aclaración)

Control: 23q282qcb